



令和5年度

小野小だより



2月号

2月9日



今年度最後の 学習参観日



小野小学校長

節分が過ぎ、春が近づいている気配がしますが、まだまだ寒さ厳しい日々が続いています。どんな寒い日でも、小野小学校の運動場にはたくさん子ども達が出て、外遊びを楽しんでいます。その歓声を聞き、笑顔を見ていると、心が和みます。

さて、先日の参観日へのご参加、ありがとうございました。今年度最後の学習参観日として、自己表現する場を設定した内容にしていました。一人ひとりが皆の前で発表する形式を取り、子ども達の発表や活躍を見ていただきました。いかがでしたでしょうか？大勢の人の前で話すというのは、大人でも緊張します。なかなか普段通りにはいかなかった子もいるかも知れません。でも、このような機会に一回り成長するものです。「できた!」という小さな自信の積み重ねが、次の意欲につながります。声が多少小さくても、最後まで頑張ったこと、恥ずかしがらずにしていたこと、どんな小さなことでも、褒めてくださっていれば、嬉しいです。来賓の方々からは、保護者の皆様の参観態度を絶賛されました。

自己表現力の育成

- 1年生:できるようになったよ
- 2年生:大きくなったよ
- 3年生:わたしたちの学校じまん
- 4年生:二分の一成人式
- 5年生:偉人に学ぼう
- 6年生:今、私は、ぼくは
- 支援学級:手作りお店屋さん



子ども達の聞く態度も
みんな立派でした!

2024/02/02 09:43

大谷翔平選手からのグローブ

喜んだ子ども達！



【子ども達に夢を与えてくれたプレゼント!】

◆1月16日に大谷翔平選手からグローブが届き、17日の朝の時間に早速、リモートで全校生にお披露目しました。児童会長と体育委員長が、全校生を代表して、箱を開けました。中には、グローブ3個と大谷選手からの手紙が入っていました。最後に「野球しようぜ」というメッセージが書かれてありました。翌日、6年生から順次、各クラスに回し、担任の先生が大谷選手からの手紙を子ども達に読み聞かせました。そして、全校生一人ひとり、グローブに触れ、喜び合いました。これからは、体育の時間に使っていきます。



【大谷翔平選手コーナー】

◆4年生の上田竜大さんが3年生の夏休みに作っていた大谷選手の等身大パネルと、大谷選手について調べてまとめたものを貸してもらいました。実物大の手や背と比べて、子ども達はその大きさにとても驚いていました。

2月 全校朝会での話より【やさしい心の すてきなヒーロー!】



*正義の味方というのは、悪者を倒すということよりも、困っている人をあたりまえのように助けたり、親切にしたりできる、すぐ近くにいる普通の人です。

アンパンマン作者:やなせたかしさん



いつも意地悪ばかりしてみんなを困らせている、ばいきんまんでさえ、困ったり死にそうになったりしていると、助けてあげるアンパンマン。

自分のまわりの、すぐ近くにいるすてきなヒーロー、だれでしょう?小野小学校にも、アンパンマンのような、やさしい心の素敵なヒーロー達がたくさん増えるといいなと願っています。



連合PTA 実践発表会

(2月4日:小野商工会館)



3年生:豆腐作りの様子

小野市連合PTAの事業で、今年の発表校に小野小学校が当たっていました。研修部長の松本様が代表で小野小ならではの写真も交え、「親子で学習 昔ながらの豆腐作り体験」について実践発表されました。

子ども達に地域の商店のことも興味を持ってもらいたいこと、体験学習の素晴らしさなどをまとめ、発表頂きました。松本様をはじめ PTA 理事の皆様、ありがとうございました。